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SAGESSE TOLTEQUE : 
  

Beaucoup d’entre vous, ont très certainement lu 
« Les Quatre Accords Toltèques » de Don Miguel RUIZ. 
Son fils, Don Miguel Ruiz JR, a repris le flambeau par les 

« initiations » que son père lui a transmises… Il nous apporte ici la 
Lumière mais surtout l’enseignement et le décryptage des écrits de 

son père… 
 

Il y a dans l'esprit un conflit qui durera jusqu'au jugement dernier, mais ce 
jour fatidique que j'évoque ici n'est pas celui dont parle la religion. Ce que 
j'appelle « le jugement dernier » est le jour où vous vous jugerez pour la 
toute dernière fois. Car, ce jour-là , la guerre qui sévit dans votre esprit 
sera terminée. La paix va éclore alors, et ce sera le début d’un tout nouveau 
rêve que j’appelle « le rêve des maîtres ». Quand vous cessez tout jugement, 
vous êtes un maître. Tout comme Jésus dans le désert a fait face à Satan, 
ou le Bouddha à Mara sous l'arbre de la Body, vous comprenez que 
l'humanité toute entière n'est qu'un seul être vivant. Nous ne sommes qu'un 
seul être vivant, et peu importe où nous sommes nés ou en quelle religion 
nous croyons : nous sommes tous exactement pareils. 
 
Tout ce que vous voyez est vraiment une illusion. Nous sommes tout le 
temps en train de rêver et nous vivons dans notre propre histoire. Nous 
existons pourtant, même sans histoire et sans corps physique. Comprendre 
cela nous mènera à la libération ultime, parce que vous saurez que ce que 
vous êtes vraiment ne mourra jamais. C'est éternel. Votre corps physique 
périra, mais rien ne pourra blesser votre vrai moi, rien. Vous êtes la Vie 
même. 

Extrait : LE LIVRE DE SAGESSE TOLTÈQUE DE DON MIGUEL RUIZ JR 

Les enseignements essentiels 
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LA VERITE 
 

Nous sommes revenus tout à fait par hasard, sur un livre, le 
« LIVRE BLANC » de Ramtha, et en avons ouvert une page, 

elle parlait de VERITE… 
Elle nous a de suite rappelé le dialogue de Pilate à Jésus 

Transcrit par Jean 18.38 
Pilate lui dit: Tu es donc roi? Jésus répondit: Tu le dis, je suis roi. Je suis né et je 

suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque est de la 

vérité écoute ma voix.  Pilate lui dit: Qu'est-ce que la vérité? Après avoir dit cela, 

il sortit de nouveau pour aller vers les Juifs, et il leur dit: Je ne trouve aucun 

crime en lui. 

 

Nous avons tous à rechercher la vérité : mais où est-elle ? 
Nous pensons la détenir…mais… 



Elle est très bien décrite dans cet extrait…Même si vous 
trouvez sa compréhension un peu ardue… 

Lisez et relisez-le cet extrait… de votre volonté sortira 

l’éclaircissement de la VERITE… 
 

Ce que j'enseigne est, en vérité, une prodigieuse vérité, car qui ose dire de Dieu qu'il est sans 

lois, on ne peut pas se servir de lui pour contrôler les autres et les asservir. Mais le Père, la 

conscience suprême, est en vérité sans la limitation que sont les lois et les jugements et les 

bornes . Lorsque vous progresserez dans votre vérité, que vous embrasserez cette 

compréhension illimitée, alors vous connaîtrez et comprendrez vraiment l'amour et la joie et 

la perpétuité qu’est le Père. 

 

Chacun , maître, ne connais qu'à la mesure de ce qu'il désire connaître, à la mesure de ce qu'il 

s'accorde de connaître. Et la majorité de la connaissance sur ce plan est bâti sur la peur, les 

contraintes de la survie et les polarités de la compréhension. Elle est bâtie sur les jugements et 

la séparation des hommes. Elle est bâtie sur la compréhension que l'homme est une créature 

déchue dépourvue de divinité. Mais l'homme est Dieu, maître ; aussi, juger l'homme revient à 

juger Dieu. Limiter l'homme revient à limiter Dieu. Séparer l'homme de sa divinité revient à 

ôter la divinité de Dieu.  

 

Si ce que vous lisez d'un professeur ou l’entendez dire limite le développement de votre 

pensée, cela limite aussi, en vérité, le développement de la pensée du Père. Prêtez l'oreille à ce 

qui est dit et à la manière dont cela est dit. Si cela limite, sépare, divise, alors c'est une vérité 

qui engendre des limitations, provenant d'une entité n'ayant pas encore atteint une 

compréhension plus illimitée.  

 

Ce que vous apprenez inévitablement de tous ces professeurs, maître, est que : vous seul, êtes 

votre suprême professeur, car vous seul, savez ce qui convient le mieux à vous-même. 

Comment quelqu'un d'autre pourrait-il savoir cela, alors qu'il est occupé à vivre sa propre vie 

à lui. Vous seul pouvez déterminer l'expérience nécessaire dans votre âme pour votre 

accomplissement. Vous seul pouvez être l'auteur de votre propre vérité, car la vérité est arrêtée 

et établie par chacun. Et cette vérité ne peut se découvrir par des compréhensions scientifiques 

ou intellectuelles, elle se découvre plutôt par une compréhension d'ordre émotionnel. 

Connaître ce qui est vrai pour vous, c'est connaître ce que vous ressentez être la vérité.  

 

L'étudiante pose la question : Mais Ramtha, comment peut-on sentir une chose comme vraie 

si celle-ci n'est pas admise par les faits ou si elle est contraire aux découvertes scientifiques ?  

 

Ramtha : Maître, rien ne peut être prouvé parce que vous dénommez des faits, car les faits 

changent à mesure qu’évolue et que change la compréhension de l'humanité. Tout est 

conjoncture car la réalité évolue continuellement et est créée par la pensée et l’émotion. 

Les faits ne sont que la manifestation matérielle courante de la conscience collective, à savoir, 

les pensées collectives que l'ensemble de l'humanité embrasse dans l'émotion à cet instant-là. 

  



La preuve, maître, existe dans le sentiment, dans l'émotion car c'est cela qui a tout d'abord 

donné au fait sa réalité.  

Qu'est-ce que la réalité suprême, la vérité suprême ? Pas les fait, maître. Ce sont les sentiments 

éprouvés lorsque vous acceptez l'effet comme réalité, comme vérité dans votre pensée. C'est 

cela le vrai fait. C'est l'émotion qui est la suprême réalité. C'est en elle que réside toute vérité.  

 

Tout ce que vous choisirez de croire, maître, sera. Choisissez donc maintenant ce qui vous 

convient, ce que vous souhaitez croire.  

 

Étudiante : Mais, Ramtha, je ne comprends pas comment les choses pourraient être telles que 

vous les décrivez . Par exemple, au temps ou la plupart des hommes croyaient que la terre était 

plate, si la moitié des marins pensaient que la terre était ronde et l'autre moitié était plate, une 

fois en mer que serait-il advenu du bateau ?  

 

Ramtha : Maître, ceux qui pensaient qu'elle était plate se sont jetés par-dessus bord. Le ciel 

n'aurait pas toléré que la preuve fut faite qu'ils usent tort. Ceux qu’ils la croyaient ronde 

poursuivirent le voyage. Vous voyez ? 

 

Ceux qui pensaient fermement que le monde était plat ne s'aventurèrent pas dans les régions 

où ils auraient découvert le contraire, car ils étaient certains qui était plat. Ceux qui étaient 

persuadés qu'il était rond en firent le tour de multiples fois. Ils étaient convaincus qu'il était 

rond. Mais ils ne savaient pas qu'il n'était pas rond. Il est plutôt écrasé. Il craque aux coutures, 

sa tête est plate sa base est plate et il est creux. Mais ceux qui croient fermement qu'il était 

solide ne sauront jamais qu'il en est autrement, car ils ne chercheront jamais à en savoir plus. 

Ceci est dû à leur compréhension limitée, qui néanmoins est vrai.  

 

Maître que votre vérité soit sans limite. Sachez que votre monde est rond. Mais pour être 

encore plus illimité dans votre vérité, sachez qu'il est aplati en haut et en bas. Et, pour être 

encore plus illimité, sachez qu'il est creux. Et pour être encore plus illimité que cela, entité, 

sachez que le centre de votre terre est habité. Mais allez donc dire cela à vos scientifiques ! 

  

Si vous entretenez une croyance de type limité, c'est là votre vérité, et vous avez raison et cela 

est juste. Si vous entretenez une croyance de type illimité, c'est là votre vérité exacte et juste. 

Mais si vous cherchez en quoi vous pourriez bien croire, ne croyez ni à l'une ni à l'autre. 

Croyez, en vous-même. Aucune entité, aucune chose, aucune réalité, ne vous est supérieure, 

car vous êtes l'auteur de toute vérité, le créateur de toutes les réalités, le dispensateur de toute 

loi en votre royaume.  

 

Ce que je dirais à toute entité, quelle qu'elle soit, est ceci : allez apprendre de vos professeurs 

et de vos religions jusqu'à l’ennui ou jusqu'à ce que tout cela vous paraisse dépourvu de sens. 

Cherchez alors la réponse qui sonne juste en votre âme. Votre âme sait qu’elle est la vérité et 

vous le dira par des sentiments. Quand une vérité sonne juste, votre âme est dans la joie, car 

la plus grande des vérités est la liberté illimitée, ce qui vous permet de faire l'expérience de 

toute vérité que vous désirez, quelle qu'elle soit.  

 

La vérité est une limitation, maître. Dire d'une chose qu'elle est vraie suppose qu'il en est une 

autre qui ne l'est pas. Mais selon un entendement plus vaste, il n'y a ni vérité, ni non vérité. Il 



n'y a que l'être de la vie dans sa perpétuité et son évolution. La vie est l'unique réalité et c’est 

d’elle qu’émerge toute vérité, car la vérité évolue et est créée à chaque instant par chaque 

pensée que vous entretenez. Aussi pouvez-vous à tout instant changer d'avis et penser 

différemment, et les deux manières de penser sont aussi vrai l'une que l'autre. Elles sont toutes 

deux des principes réels car toutes deux sont des options choisies dans le but d'une 

compréhension émotionnelle. 

 

Il n'y a d'autres réalités que la vie et les options. Le jour où vous comprendrez que tout est vrai 

et que rien ne l’est - qu'il n'existe que l'Être vous percevrez alors la vérité sous tous les visages 

que vous aurez vous-même décidé qu'elle revête, et ceci sera absolu tant que vous la verrez 

comme telle. Dès l'instant où vous ne reconnaîtrez plus ceci et lui donnerez créance, elle ne 

sera plus réelle. C'est pour cette raison que ce plan, est le plan des réalités créatrices. 

  

Toute vérité que vous créez dans votre vie, sachez que vous pouvez aussi la modifier. Ce qui 

vous rend souverain est de savoir que vous pouvez faire et devenir ce que vous désirez, quoi 

que ce fut, et que vous avez la faculté de changer d'avis à tout moment. 

 

 

EXTRAIT : «  LIVRE BLANC »  DE RAMTHA  (Éditions ADDA Inc) 
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LE CŒUR 
 

L’extrait du livre de Jacques Collin que nous vous transmettons 
aujourd’hui nous révèle les caractéristiques d’un ORGANE qui 

nous permet de VIVRE… 
Les connaissances sur le sujet sont peu diffusées, excepté pour les 

spécialistes…  



Il accompli un travail phénoménal… Nous prenons très peu de 
temps pour comprendre son fonctionnement et surtout PIRE :  

si nous avions une action à réaliser tous les jours, pour le 
contrôler,  recharger ses batteries, contrôler ses réactions, etc… 
il n’y aurait plus beaucoup d’êtres vivants sur notre Mère TERRE… 

Prenez un peu de votre temps pour apprendre et comprendre 
comment il fonctionne et surtout découvrir 

des secrets que très peu de personne connaisse… 
 

--------- 
 
 

« Dans un des chapitres précédents nous avons exposé 
l'importance du cerveau dans sa fonction comme centre de 
contrôle et émetteur récepteur gérant tous les plans de 
l'information tant au niveau organique que celui des pensées et 
des actes au niveau conscient, inconscient et émotionnel. Mais il 
est un autre organe dont la science découvre qu'il fait jeu égal 
sinon plus sur le plan symbolique : LE CŒUR. 
Anatomie, notre cœur et un muscle considéré comme une 
pompe aspirante et refoulante qui, par des impulsions 
électriques irrigue 150 000 km de réseau sanguin. Cet organe 
infatigable, pompe et refoule environ 400 à 500 litres de sang par 
jour et bat entre 3 et 4 milliards de fois en une vie. Le rythme 
vasculaire et cardiaque varie suivant la viscosité du sang (85 % 
d'eau) ou les taux de certaines hormones déclenchées par le 
système émotionnel est géré par le cerveau. 
Il apparait pourtant que les battements cardiaques ne sont pas 
simplement des vibrations mécaniques d'une pompe dépendant 
de paramètres physico-chimiques provenant du cerveau. Mais 
celui-ci et le cœur entretiendraient un langage intelligent et une 
interdépendance liée à des échanges informationnels. Le cœur a 
ses raisons que la raison ignore ! ! ! . . .  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 



De tout temps à travers les civilisations, le cœur a été considéré 
comme organe de l'affectif, des nobles sentiments, de l'amour 
sur toutes ses formes. C'est une symbolique très forte que l'on 
retrouve dans tous les langages humains.  
C'est un homme de cœur, il a le cœur sur la main, il parle avec le 
cœur, il a l'intelligence du cœur, sont des expressions courantes 
qui témoignent de tous ces sentiments affectifs, de générosité, 
de don qui suscitent la joie profonde, la relation avec l'autre, la 
plénitude. C'est un sentiment premier que chacun ressent au 
fond de lui-même comme étant la source essentielle qui insuffle 
une raison de vivre et donne une valeur suprême à la relation 

avec l'autre. Vivre sans cœur nous donne à vivre dans la volonté 

de puissance, l'accaparement de l'autre, l'orgueil, à se mentir, 
être dans une solitude et finir souvent par un arrêt brutal du 
cœur.  
Il y a quelques années deux neurophysiologistes américains 
John et Béatrice Lacey, découvraient qu'il existait un réseau 
neuronal dans le cœur.  
 
Il y avait presque autant de neurones dans le cœur que dans   le 
sup- cortex cérébral.  
 
Cela signifiait qu'il y avait un petit cerveau dans le cœur, qui 
pensait, mémorisait, réfléchissait et prenait des décisions en 
toute indépendance. De plus le cœur émettait des signaux qui 
n'avaient jamais été enregistrés ni compris. Ces signaux 
électriques étaient une sorte de langage, un code que le cœur 
envoyait au cerveau. Ce dernier en définitive obéissait aux 
instructions provenant du cœur. Le cerveau ne commandait plus, 
mais c'est le cœur qui a envoyé au système cérébral central ses 
instructions pour les répercuter à tout l'organisme.  



 
Ces signaux ont été enregistrés sous forme de courbes 
sinusoïdales. La régularité de la courbe indiquait que le cœur et 
le cerveau étaient en phase cohérente et harmonieuse. Mais 
dans la plupart des cas les graphiques montraient des 
irrégularités dans les amplitudes, qui indiquaient une 
incohérence dans les systèmes de communication entre le cœur 
et le cerveau. Ce découplage dans cette communication montrait 
que le cerveau du crâne ne réagissait plus à celui du cœur et 
provoquait des effets négatifs tel : des angoisses des stress, des 
troubles du sommeil, des maux de tête, dépression…  
 
Ce divorce montrait très clairement la contradiction entre un 
mental rationnel, des croyances sclérosées, une intelligence 
cérébrale « imprimé » et les exigences du cœur ouvert mis dans 
l'impossibilité d'exprimer les profonds, de valeurs affectives de 
l'existence. Le cœur a sa propre logique qui peut ne pas être celle 
du cerveau.  
 
Tout cela était connu des civilisations anciennes, tel que 
mésopotamienne, babylonienne, grecque notamment mais aussi 
égyptienne au temps d'Akhénaton. Ils appelaient cette partie du 
cœur « le point de vie » ou « le point de l'âme ». Ils la 
considéraient comme une source d'intelligence divine. Il s'agit 
d'une zone hypersensible considérée en chirurgie comme une 
zone intouchable sous peine de provoquer la mort instantanée 
du patient.  
La science redécouvre que le cœur est un centre fonctionnel, non 
pas simplement organique, mais aussi un puissant émetteur 
psychique et émotionnel basé et Calais sur les autres fréquences 
et les valeurs spirituelles de l'humanité et de l'univers.  



 
Par ses battements, la première fonction organique du cœur est 
d'irriguer le réseau sanguin. Mais il y a là encore un autre motif 
de réflexion qui demeure totalement inexplicable dans le cadre 
de la médecine classique. Notre cœur est un muscle dont la 
puissance électrique est estimée à 80 w. Bien que nous n'ayons 
environ que 5 litres de sang, par son effet de pompe refoulante 
et aspirante il injecte et recycle quotidiennement sans arrêt des 
milliers de litres de sang dans le réseau des 150 000 km. Les 
calculs thermodynamiques démontrent que cette puissance est 
insuffisante pour pouvoir faire circuler ce sang dans des 
conditions de débit, de pression qui soit compatible avec la 
longueur du réseau. Alors quid de la puissance supplémentaire ?   
Il y a 50 ans par des calculs issus de ces travaux en 
bioélectroniques, le professeur Louis Claude Vincent avait déjà 
constaté en évaluant le bilan énergétique humain que la machine 
énergétique du corps dépensait apparemment plus d'énergie 
qu'elle n'en recevait de l'alimentation. C'est la quantification 
énergétique de Vincent exprimé en microwatts sur des valeurs 
du sang, de la salive et l'urine. Mais personne jusqu'à ce jour n'a 
pu déterminer d'où venait cette énergie complémentaire. 
Rayonnement solaire, rayonnement cosmique ou énergie libre ?  
 
Les parois internes des artères et des veines principales sont 
striées. Ces stries suivent une courbe hélicoïdale qui s'enroule le 
long de la paroi interne. Le flux sanguin à la sortie des orifices 
cardiaques est projeté sous pression à une vitesse d’environ 2 
mètres par seconde. Ensuite, au fur et à mesure que le réseau 
devient capillaire la vitesse se réduit pour devenir insignifiante 
(40 à 50 millimètres par minute). Le sang ne circule pas telle une 
colonne liquide en mouvement comme dans une canalisation 



d'eau. Ce réseau strié va forcer le sang à circuler d'une façon 
tourbillonnante, sous forme de vortex. Ici la nature a trouvé une 
solution intelligente. Le vortex est un extracteur d'énergie. C'est 
ainsi que l'eau des torrents est dynamisée par ces tourbillons. 
Comme toujours dans un vortex, la vitesse de rotation s'accélère 
d'une façon hyperbolique à l'approche du bout du cône. 
Mathématiquement la vitesse tend vers l'infini. À ce moment, il 
se produit une fluctuation de l'espace-temps, un effet de 
lévitation et apparaissent des électrons. Ce phénomène est 
appelé « l'effet Casimir ». En électronisant le sang ces vortex 
apportent une énergie supplémentaire vitale et essentielle non 
issue du système thermodynamique et antropique du corps. 
C'est une force implosive sans chaleur, une énergie libre. Cette 
énergie électronégative additionnelle est appelée par le 
chercheur américain Patrick Flanagan « le potentiel zeta ». C'est 
une loi fondamentale avec laquelle le vivant fonctionne et qui le 
maintien totalement en vie. 
 
 

Le cœur et le sang sont les instruments de notre 

incarnation issue de l'Alliance éternelle entre le 

créateur et ses créatures.... 

 

EXTRAIT : « L’EAU- DELÀ DE L’EAU » 
Jacques COLLIN 
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Cadeau de Maître NATURE 

 
En ce début année 2025 notre Mère NATURE nous a offert 

un très beau cadeau que nous souhaitons partager avec 
VOUS…. 

AAA telegram_video 

ARBRES.mp4  
 

Un GRAND MERCI À :  Reine & Robert qui ont participé 
à cette lettre 



 

 
 

PRENEZ QUELQUES MINUTES POUR CONSULTER notre 
SITE CI-DESSOUS 

QUI PRESENTE   2  ENQUÊTES  
RÉALISÉES par plus de 140 GEOBIOLOGUES… 

 
Pensez à transmettre à toutes vos connaissances 

l’adresse de ce site qui concerne  
Toutes les personnes vivant SUR notre MÈRE-

TERRE 
http://www.puissancev3.com/ 

Que LA PAIX DESCENDE  

Sur  

NOTRE TERRE 

NOTRE PAYS 

sur CHACUN D’ENTRE VOUS … 

AMITIÉS 
TRÈS BELLE JOURNÉE 

CH CRANSAC 
Géobiologue 

TEL 0 679 819 527 
Puissancev3@gmail.com 

 

http://www.puissancev3.com/

